

# Ein neuer Sprinter für die Tafel

VON JIM DECKER

**LEVERKUSEN** Ingo Freitag freut sich über sein neues Arbeitsgerät. „Rückwärts fährt er sich wie vorwärts“, stellt er fest. „Quasi wie ein PKW.“ Die einfachere Bedienung ist wichtig. Denn immerhin handelt es sich bei Freitags neuem Gerät um einen Mercedes Sprinter. „Besonders, wenn man rückwärts an Laderampen fahren muss, ist das sehr

hilfreich, wenn er sich leicht bedienen lässt“, sagt Freitag. Die Leverkusener Tafel nahm gestern den neuen Wagen in ihre Flotte auf. „Das ist jetzt unser fünfter Transporter“, berichtet Adolf Staffe, erster Vorsitzender der Tafel. Dank verschiedener Sponsoren, die allesamt auf dem neuen Wagen zu lesen sind, konnte die Fahrzeugflotte erweitert werden. Der Sprinter war bereits drei Jahre in Benutzung. Für die Ta-

fel wurde aber extra ein rund 15 000 Euro teures Kühlsystem eingebaut. „Der Gesamtpreis beläuft sich in etwa auf 34 000 Euro“, sagt Staffe. Gebrauchte seien einfach deutlich billiger – und das Fahrzeug sei in einem guten Zustand. „Wir fahren ja sogar noch mit einem Jahre alten Bulli rum“, ergänzt Freitag schmunzelnd. Nachsatz: „Solange er fährt.“

Ingo Freitag freut sich über den motorisierten „Zuwachs“. Der Frührenter fährt ehrenamtlich für die Leverkusener Tafel, eine Zeit lang sogar an sechs Tagen in der Woche. „Und danach kommt ja noch die Ausgabe“, berichtet er.

Die sei weiterhin wichtig, betont auch Oberbürgermeister Reinhard Buchhorn, der Schirmherr der Leverkusener Tafel ist. Und holt etwas weiter aus – in Richtung derzeitige Flüchtlingssituation in der Stadt. Kernsatz: „Es ist unsere Pflicht, sich um Flüchtlinge zu kümmern.“ Und Reinhard Buchhorn betonte: Das müsse auch in Turnhallen passieren.

Rund 4500 Bedürftige, schätzt die Leverkusener Tafel, seien auf ihre Angebote angewiesen. Dazu kämen auch immer mehr Flüchtlinge.



Sponsoren, Ehrenamtler und Tafel-Schirmherr Reinhard Buchhorn (5.v.r.) trafen sich gestern in der Daimler-Benz-Niederlassung in Bürrig. Hingucker des Ortstermins war der Sprinter, der an die Leverkusener Tafel übergeben wurde. RP-FOTO: U/M